

PROGRESS ~前進~

毎日の様子更新中！泉ヶ丘東中HPはこちらから ⇒



心も体もいい状態で
今年を終えられるように
<12月>

2年生のフロアに掲示されてい
るポスターです。
「さきにする」と「つづけよう」が、
できそうでできないこと…でも、で
きたらすごい力になる…！

「あいさつ」は「たいせつ」

あったらする

いつでもする

さきにする

つづけよう

「あいさつ」はコミュニケーションの原点です。
気持ちのいい「あいさつ」ができる東中生になろう！！

【あいさつ】は【たいせつ】 ～今年もあと1ヶ月！ちょっとの心がけで、気持ちいい毎日を！～

今 朝の出来事です。
いつものように、学校周辺のゴミ拾いをしていたのですが、何か考え事をしていてのか、
ボーっとしてしまっていました…。
急に「おはようございます！」と、大きな声をかけられて、ハッとしました。
声の主は、以前この紙面でも紹介した、現在高校2年生の卒業生でした。紹介したのは2月だ
ったのですが、今でも変わらず、毎朝大きな声であいさつをしてくれます。
最近では、高校1年生の卒業生たちも、元気のいいあいさつで、それぞれの学校へと向かってい
きます。

**あいさつをする
時間を守る(遅刻をするな)**
この他にも、【基本的生活習慣】に関するこ
ばかり、アピールし続けています。
「たかがこれくらい…」ではないのです。ずっと
ずっと言い続けます。徹底して、身につけてくださ
い。

ふと思いました。「**当たり前**のレベルが、徐々に上がってきているな」と。

あ いさつできて当たり前…ルールが守れて当たり前…相手の気持ちに寄り添えて当たり前…
当たりの水準を、一定レベル以上に保っておけば、その集団は進化し続けます。そし
て、その集団で過ごすメンバーの力もアップします。

先生(桐山)は、「朝の正門前では、自分から先にあいさつする」ということを、「先生(桐山)
の当たり前」として、心がけています。なぜかという、東中の今の状態をキープし、さらにい
い学校にしていきたいからです。
あいさつができることと、いい学校になることに、どんな関係性があるのか…あいさつがで
ることと、みんなが「立派な一社会人」になることと、どんな関係性があるのか…こんなこと、
言うまでもありません。**まずは、即実践**です。

自分再チェック!

寒さに負けるな!
今、できることに対して手を抜かない!
「時間は有限、努力は無限」…ファイトや!

- 元気のよいあいさつ…いつでもどこでも元気よく!**
→→→朝は、「おはよう!」授業では、「おねがいます!」…元気の源!
- 整った身だしなみ…いつでもどこでもカッコよく!**
→→→名札・ボタン・リボン…決まった着こなしを守る!
- 授業で勝負…いつでもどの授業も全力で!**
→→→チャイムは自分の席で・真剣に話を聴く…今こそ授業を大事に!

東中生としての自覚と誇りを持って、
大好きな学校・日本一の学校にしたいねん!

毎年、この時期になると登場する、「自分再チェック」ポスターです。
「ええ学校」で、あり続けたいですね。

<関係機関からの情報提供 保護者の皆様へ>

- ・例年、冬になると「火遊び」が多く発生します。「ちょっとくらい…」の気持ちが、大変な事
件事故になります。絶対に、することのないようにご家庭でもご注意ください。
- ・校区内「きずな公園」での、たむろ行為について注意喚起がありました。本校生徒だけでは
なく、卒業生や、他校区出身の未成年など、集まりやすい場所になっています。特に、深夜時
間帯に出歩かせることは、大阪府青少年健全育成条例に違反します。保護者の方々におかれま
しても、十分ご注意ください。

堺市立 OSAKA-SAKAI Izumiqoaka-higashi
泉ヶ丘東中学校

